



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 24-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP.

Por: Carlos Eduardo Gálvez Sánchez

(Cutervo, 18 de noviembre del 2013)

En medio de gran expectativa en el barrio “Niño Dios”, se firmó contrato para elaborar el Expediente Técnico Definitivo de la nueva infraestructura del hospital “Santa María” de Cutervo

Presidente Regional Gregorio Santos Guerrero, estuvo presente en dicho acto protocolar gozando de un recibimiento caluroso de los asistentes.

Una de las obras emblemáticas que cambiará el rostro de la salud de la nuestra provincia, es la construcción del anhelado Hospital Santa María, un proyecto de mucha esperanza para toda la provincia de Cutervo”; la firma del contrato se desarrolló en medio de una gran concurrencia de la población, especialmente del Barrio niño Dios, personal de salud, autoridades locales y regionales, donde se contó con la presencia del Presidente Regional “Gregorio Santos Guerrero”, dicho acto protocolar se ejecutó en el mismo terreno donde se construirá dicha infraestructura y lo realizaron representación de la Gerencia Sub Regional de Cutervo, el Ing. Walter Benavides Gavidia (Gerente Sub Regional de Cutervo), El Representante legal de la Empresa Naylamp, Ronal Miguel Ventura Cabanillas, encargados de la elaboración del expediente definitivo de dicho nosocomio, y el representante del Consorcio F y Q” encargados de la supervisión.

Sobre la elaboración del expediente técnico El gerente Sub Regional manifestó que tendrá un plazo de elaboración de 120 días calendarios, y el monto asciende a la suma de S/860,00.00 nuevos soles, agradeció la presencia del Presidente Regional en este día muy importante, que es el punto de partida la hacer realidad uno de los sueños más anhelados de todo los Cutervinos que han tenido que luchar contra obstáculos y barreras para consolidar este proyecto que se logra gracias a la voluntad política del presidente regional Gregorio Santos”. Acotó.

Por su parte Santos Guerrero, se sintió muy complacido por este logro, dando a conocer que será un proyecto integral que contará con una infraestructura adecuada,



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO
Of. de Imagen Institucional y RR.PP.



equipamiento de última generación y esperando que ambas empresas ganadoras en este proceso hagan un trabajo óptimo, que permitirá acceder a servicios de salud de calidad a la población urbana y rural de esta zona.

Con el ruego de su difusión